

**ARDÈCHE MÉRIDIONALE**

**VALLON-PONT-D'ARC**

**Les scolaires avec Marc Chailan**



Vendredi, à 14 h 30, 33 élèves de grande section de maternelle et de la Clis (classe d'intégration scolaire) sont allés au club de Vallon Plein Air pour parler avec le skipper Marc Chailan qui se trouve actuellement en pleine mer à son trente-quatrième jour de navigation. Les enfants ont pu s'entretenir avec le navigateur ardéchois sur sa traversée de l'Atlantique à la rame, lui poser plusieurs questions et écouter avec attention les explications de son routeur Mathieu Morverand.